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华彩野十二五冶

1月 28日袁财政部印发叶关
于进一步调整海南离岛旅客免
税购物政策的公告曳袁 调整免税
购物限额管理方式袁对非岛内居
民旅客取消购物次数限制袁每人
每年累计免税购物限额不超过
1.6万元人民币遥 调整后的政策
将自 2016年 2月 1日起实施遥
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定安地区天气预报

未来一周袁 定安
以多云转小雨天气为
主 袁 最低气温 11 耀
17益袁 最高气温 14耀
23益遥

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

为扎实推进定安的创卫巩固工作袁进一步
改善市容秩序和环境卫生面貌袁提高居民群众
环境卫生意识袁聚力营造整洁尧优美尧有序的县
容环境袁广大市民可以对不履行环境卫生责任
制工作且屡教不改的临街住户尧经营户尧单位
进行举报遥

临街商铺环境卫生整治工作举报电话为院
31620011尧31620016遥

环境卫生举报台

《今日定安》微信
公众号二维码

《静美定安》客户端
二维码

冬日海口空气分外清冽袁但
参加省两会的定安人大代表的内
心却是火热的遥几天里袁他们怀揣
着沉甸甸的民意袁 带着谋划发展
的拳拳之心袁 积极为文化大县定
安筹划借助文化之力铸造定安长
远发展的野金饭碗冶遥

省人大代表尧 定安县委书记
陈军认为袁定安区位优势明显袁多
种文化在这里融合发展袁 包括历
史文化尧生态文化尧美食文化尧养
生文化尧红色文化尧民俗文化等袁
文化底蕴厚重袁 我们要有效整合
这些文化资源袁 充分发挥生态环
境良好的优势袁以南丽湖为中心袁
联动白塘湖尧文笔峰袁打造滨湖休
闲康体养生先行区曰 以富文等南
部乡镇丰富的生态资源为重点袁
打造沉香养生产业园遥以点带面袁
引领串联全县康体养生资源袁实
现整体崛起遥

野定安历史悠久袁 地灵人杰袁
民风淳朴袁名人辈出遥 冶省人大代
表尧 定安县人大常委会主任梁源
富介绍说袁 定安仅明清两代就中
进士 12人尧举人 93人袁其中不乏
明朝南京礼部尚书王弘诲尧 海南
唯一探花郎张岳崧尧 清朝大理寺

卿王映斗等文化名人袁 可称文星
荟萃遥 始建于 1466年的定城镇袁
是全国历史文化名镇曰 龙湖镇高
林村是中国历史文化名村遥 境内
文笔峰曾是道教南宗五祖白玉蟾

的道场遥
省人大代表尧 定安县代县长

刘蔚表示袁定安要以入选野全国休
闲农业与乡村旅游示范县冶 为契
机袁 把悠久的历史文化与乡村旅

游结合起来袁 真正做到促进农业
增效农民增收遥 定安将深入挖掘
红色文化尧历史文化袁发挥好定安
文物保护单位和历史文化名城等
文化遗产资源在旅游市场中的作

用袁 将定安的文化底蕴转化为文
化旅游优势袁 大力开发一批特色
鲜明尧 生态养生体验的乡村休闲
旅游产品袁 无缝对接省会旅游资
源和机场游客圈等袁 进一步完善
乡村旅游的相关支撑体系建设袁
全力将定安打造成文化旅游和乡
村旅游目的地遥

定安的非物质文化遗产丰
富袁是琼剧之乡袁名伶辈出曰定安
军坡节是千百年来的传统民俗活
动袁 每年都有数万名游客参加军
坡节遥定安还有丰富的美食文化袁
端午美食文化节影响力日增袁定
安粽子声名远扬遥张译尹代表说袁
在保护非物质文化遗产的同时要
注重做好合理利用和开发工作袁
通过举办主题鲜明尧特色突出尧群
众参与的民俗活动袁 打造文化交
融平台袁 让琼剧等传统文化得到
推广尧发展和传承袁同时促进经贸
合作袁推动经济发展遥

梁源富代表认为袁 要支持定
安发展文化产业袁 定安历史文化
资源丰富袁 又是海口半小时经济
圈袁 希望省里将文化产业向定安
转移遥 渊单憬岗 叶松冤

定安代表团建言借助文化底蕴带动相关产业发展

借文化之力铸造定安“金饭碗”

野我们这里地势高袁以前用水一直
都很紧张袁特别在用水高峰期袁还时常
停水遥 冶

野由于供水紧张袁家里经常要拿个
大水桶来蓄水袁 生怕停水之后会影响

生活遥 冶噎噎
曾几何时袁 定安县城多区域供水

紧张问题总在困扰着县城居民的生
活遥

1月 22日袁定城供水扩建工程的

投产使用袁打通了定安水网建设野最后
一公里冶袁让县城居民告别了停水断水
的老大难题袁获居民纷纷点赞遥

1月 28日袁记者在定城供水扩建
工程现场看到袁反应池尧沉淀池尧清水
池尧抽水泵房全线运转袁使一汩汩清澈
的生活饮用水流入了寻常百姓家遥

野现在水量供应正常了袁真是方便
了许多袁再也不用担心停水的问题遥 冶
家住定安老县城的莫女士一边扭开水
龙头袁一边开心地告诉记者遥

野现在袁县城居民用水恢复正常袁
不单单因为定城供水扩建工程的投产
使用袁还多亏了一个河道疏浚工程遥 冶
定安县自来水公司相关负责人苏家寿
向记者说道遥

据悉袁 自定城供水扩建工程施工
以来袁由于项目建设时间紧尧任务重袁
供水系统建设者深感责任重大袁 抽调
企业骨干日夜进驻施工现场蹲点工
作袁 以开展投资项目百日大会战为契
机袁加班加点奋战在第一线遥在定城供
水项目推进过程中袁野取水源头水量
小尧浑浊度高冶等一系列问渊下转八版冤

打通水网建设的野最后一公里冶
定城供水扩建工程正式投产

姻 王伦 郑铭雅

省人大代表尧省政协主席于迅参加定安代表团审议遥 陈红艳 摄

定城供水扩建工程沉淀过滤环节遥 黄祥 摄
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